
NOTICIAS

En este trimestre se tuvieron tres talleres, el de semana santa “Erase una vez...” en el que los niños participantes conocieron y aprendieron la importancia del ecosistema que los rodea y su relación con la historia de la cultura maya, a través de actividades lúdicas y manuales, donde desarrollaron su conocimiento sobre la arqueología y la conservación del medio ambiente, haciendo mascarás y desarrollando habilidades de pintura, así también para retroalimentar dichas



actividades se realizó un recorrido al orquidario de la CONANP y el parque ecológico ALUXES, para concientizarlos sobre la conservación del patrimonio cultural y natural. Asistiendo un total de 30 niños entre 7 y 12 años de edad y se continúa con el taller permanente



“Siguiendo las huellas de mis abuelos” en el que los niños participantes se encuentran realizando un viaje por la historia a través de la enseñanza Prehispánica destacando la importancia



de la materialidad cultural para el conocimiento del pasado. Así mismo, comprenden el valor de los restos materiales con fin de promover en ellos



una educación para la valorización patrimonial. En éste se destaca el aprendizaje de los niños con diferentes herramientas como son: el dibujo artístico y la pintura en acuarela, así también se tiene como objetivo el fometarles la lectura usando el libro del Popol Vuh. Asistiendo un total de 30 niños de 7 a 12 años de edad.